

CHSCT du 27 septembre 2022



Nous avons demandé un CHSCT extraordinaire, les contraintes du calendrier nous renvoyant fin octobre, au regard des situations urgentes dénoncées dans de nombreuses fiches SST, qui ne peuvent attendre. Nous vous remercions d'avoir trouvé une date rapidement pour celui-ci.

Ces fiches sont aussi la démonstration de la politique qui règne depuis de nombreuses années à l'Education Nationale :

- Une mobilité subie et non choisie
- Une carte scolaire tardive, rebrassant les classes 2 semaines après la rentrée.
- Des effectifs trop élevés par classes
- Une inclusion sans moyens : le manque de places en établissements spécialisés (DITEP...) se répercute sur les ULIS qui sont des salles d'attente au détriment des élèves et de leurs enseignants dans la scolarité dite « normale »
- Un management qui est loin d'être bienveillant par des chefs d'établissement

Une rentrée « *plutôt bonne* », « *convenable* », « *qui s'est bien passée* »...

Ce sont les mots de notre Ministre. Mais trois semaines après la rentrée, nous attendons toujours le bilan chiffré des postes non pourvus. Nos remontées de terrain sont bien plus pessimistes et attestent d'une rentrée catastrophique. Dans de nombreux établissements du 2nd degré du finistère, il manque des enseignants, des AESH. Et il faut s'attendre à une crise prochaine des absences des personnels : la nouvelle vague annoncée du covid n'a semble-t-il pas été anticipée...

Faut-il rappeler, encore et toujours, que les personnels de l'Éducation nationale ont répondu présents en toute occasion ?

Nous l'avons déjà dit, mais cette année, plus que les autres, nous sommes très inquiets pour la santé et la sécurité de l'ensemble des personnels de l'Education Nationale.